

Ressort: Finanzen

Lufthansa für BER-Eröffnung erst 2018

Berlin, 03.09.2016, 12:04 Uhr

GDN - Die Lufthansa hat sich für eine Eröffnung des Berliner Flughafens BER erst im Jahr 2018 ausgesprochen. "Wenn wir es entscheiden könnten, würden wir den Sommer 2018 vorziehen, weil dann alles etwas besser ginge", sagte der Leiter Abteilung Konzernpolitik bei der Lufthansa, Thomas Kropp, am Samstag im "rbb".

Eine Eröffnung im Winter sei angesichts des engen Flugplans und des Risikos von Schnee und Nebel ungeeignet. Die Lufthansa will am BER Langstreckenflüge anbieten: "Tegel ist zu klein für neue Langstreckenangebote", so Kropp weiter. Die Betreibergesellschaft des Flughafens hält dennoch an einer Eröffnung 2017 fest. "Unser Ziel ist weiterhin die Inbetriebnahme Ende 2017", sagte Unternehmenssprecher Lars Wagner. "Dazu besteht nach wie vor die Chance."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-77467/lufthansa-fuer-ber-eroeffnung-erst-2018.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com